



Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

Mit freundlicher Unterstützung von



# EINLADUNG

ZUR AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG:  
„VIELFALT (ER)LEBEN“

„Die Wanderausstellung „Vielfalt (er)leben“ wird gefördert im Rahmen der „Partnerschaft für Demokratie“ des Landkreises Neunkirchen im Bundesprogramm „Demokratie leben!“ des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend“

Der Landkreis Neunkirchen lebt Vielfalt. Wir setzen uns dafür ein, dass niemand diskriminiert oder benachteiligt wird. Unsere Gesellschaft ist von vielfältigen Identitäten und Lebensentwürfen geprägt, wobei sich die damit verbundenen gesellschaftlichen Chancen und Möglichkeiten jedoch unterscheiden.

Der Landkreis Neunkirchen greift diese Herausforderung mit seinem zweiten Aktionsplan zur Europäischen Charta für die Gleichstellung von Frauen und Männer auf lokaler Ebene auf.

Mit der Wanderausstellung „Vielfalt (er)leben“ wird über die Funktion unserer Wahrnehmung informiert, werden Benachteiligungs- und Diskriminierungsmerkmale vorgestellt und Anregungen zum Nachdenken gegeben.

**Anmeldung bei:**  
Heike Neurohr-Kleer,  
Tel: 06824 / 906 – 2142,  
h.neurohr-kleer@landkreis-neunkirchen.de

**Weitere Infos zur Ausstellung finden Sie im beigefügten Flyer.**

Die Ausstellung ist am 24.11. von 11.30 – 16.00 Uhr und am 27.11. von 10.00 – 16.00 Uhr frei zugänglich.



**Zur Eröffnung am 24. November 2017 um 9.00 Uhr im Landratsamt Neunkirchen, Saarbrücker Str. 1, laden wir Sie herzlich ein.**

- 09.00 Ankommen
- 09.15 Grußwort Landrat
- 09.30 Inputreferat „Akzeptanz von Vielfalt – Luxus oder Notwendigkeit?“  
Michael Müller, Wissenschaftlicher Mitarbeiter Universität Siegen
- 11.00 „Leben trotz Armut“ Manfred Klasen, Geschäftsführer  
SAK – Saarländische Armutskonferenz
- 11.15 Eröffnung Ausstellung Heike Neurohr-Kleer
- 11.30 Ende offizieller Teil – individueller Besuch der Ausstellung

*Sören Meng*  
Landrat

*Heike Neurohr-Kleer*  
Gleichstellungsstelle